

Al inaugurar el ciclo lectivo 2012 Macri agradeció a los docentes “su vocación y compromiso” con la educación pública. El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Mauricio Macri, agradeció hoy a los docentes, al inaugurar el ciclo lectivo 2012 en un establecimiento del barrio de Villa Soldati, “su vocación y compromiso” por la educación pública y les pidió que se sumen “a la revolución de calidad” que significa la incorporación de tecnología en las escuelas primarias.

“Espero que tengamos un año maravilloso, y es muy bueno que hayamos iniciado las clases en la Ciudad cuando en otros lugares no se ha podido. Acá, docentes, gobierno y la comunidad educativa transmitimos un mensaje de esperanza y de optimismo y, trabajando todos los días, creemos en el futuro de los argentinos”, subrayó.

Macri afirmó que la incorporación de tecnología en las escuelas primarias constituye “una enorme oportunidad, un enorme desafío y una enorme revolución” en la educación de la Ciudad de Buenos Aires. “Hemos venido trabajando estos cuatro años para tener una educación pública gratuita y de calidad. Primero fuimos por los edificios que había que recuperar, luego instauramos el inglés desde primer grado, entregamos 4 millones de libros, conectamos a las escuelas con Internet y ya dimos una computadora por alumno”, puntualizó.